
致辞 
 

财经事务及库务局局长出席金银业贸易场新春团拜及戊子年开  
市仪式致辞全文 
（只有中文） 

 
  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（二月十一日）出席金银业贸易场

新春团拜及戊子年开市仪式致辞全文： 
 
李德麟理事长、各位嘉宾、各位金银业贸易场的理事及仝人： 
 
  恭喜发财！今日大年初五，我很高兴应金银业贸易场的邀请，第一次到贸易

场与李德麟理事长及多位金银业贸易场理事，一起主持戊子年新春团拜暨开市的

仪式。我在此向各位拜年，祝大家鼠年顺景、生意兴隆、大吉大利！ 
 
  在过去一年，全球金市均有非常出色的表现，金价持续上升，于最近更曾升

至约九百三十美元一安士的历史新高水平，交投亦见畅旺。事实上，随着内地经

济迅速增长，人民收入上升，对黄金的需求越见殷切。香港黄金业的发展，有赖

金银业贸易场在过去九十多年来一直努力耕耘，为香港黄金业的发展作出贡献，

奠定香港在亚洲金市稳占重要位置的基石。为进一步发展香港的金市，机场管理

局现正积极筹建机场金库，预计在今年稍后时间落成并投入运作。这将有助本港

金市发展在今年更上一层楼。 
 
  我知道金银业贸易场正在筹备改革工作，以提高运作效率和提升产品开发的

能力，配合市场的最新发展。贸易场锐意革新的态度是值得称许的。我希望各同

业在未来一年继续推动香港金市的发展。我亦恭祝贸易场鼠年交投活跃，大家财

源广进，一本万利。多谢各位！  
 
完  
 


